# Apartamento Suite de un dormitorio en Courchevel 1850

Francia, Courchevel, Courchevel 1850, Bellecôte

Apartmento - REF: TGS-A4298



Nº dormitorios: 1 ski-in/ski-out Aire acondicionado Nº de baños: 1 Piscina interior Televisión

Nº de personas: 4 Chimenea Sala de esquí

Aparcamiento Jacuzzi Distancia al telesquí: 100m Distancia al centro: central

M<sup>2</sup> vivienda: 85 m<sup>2</sup> Sauna

Terraza SPA privado Piso: 4 Vistas montañosas

Ascensor comunitario

Actividades en la estación

Esquí/Snowboard Ciclismo Esquí de fondo Golf Excursionismo BTT Equitación

# Exclusiva Suite en el Cuarto Piso con Vistas Impresionantes

Deléitese con el lujo de esta espaciosa suite de 85 metros cuadrados ubicada en el cuarto piso. Con una cama king-size y una acogedora chimenea, esta suite ofrece un refugio sereno. El elegante baño de mármol de Carrara cuenta con ducha y bañera de hidromasaje, además de aseos separados. Disfrute de un amplio espacio de almacenamiento con un gran vestidor. La suite también incluye una cómoda sala de estar con un sofá cama y un baño adicional con ducha e inodoro, con capacidad para hasta cuatro personas. Salga al balcón orientado al oeste, completo con una sauna privada y vistas impresionantes de la ladera de Bellecôte.

#### Servicios Inigualables para su Comodidad

Disfrute de una amplia gama de servicios premium, que incluyen un televisor de pantalla plana grande con acceso a servicios de streaming populares como Netflix, Prime Video, Max y Disney Plus, así como canales internacionales. Manténgase conectado con internet de fibra gratuito. Experimente la máxima comodidad con ropa de cama egipcia nueva y toallas de baño de felpa, junto con albornoces y zapatillas. Mímese con los artículos de tocador Molton Brown, el Savon de Marseille de Marius Fabre y comodidades esenciales como un estropajo, un kit de tocador y un cepillo de dientes. Para su conveniencia, la suite está equipada con una caja de seguridad, secador de pelo y una estación de café y té, así como un mini bar. Tenga en cuenta que esta es una suite para no fumadores y está estrictamente prohibido fumar en toda la propiedad.

#### Ubicación Privilegiada con Acceso Directo a las Pistas de Esquí

Ubicada directamente en la ladera de Bellecôte, esta propiedad ofrece un acceso inigualable para esquiar desde y hasta la puerta. Aproveche el almacenamiento de esquís y la tienda de esquí en el lugar para alquilar equipos y comprar pases de remonte. Los remontes están a solo unos segundos en el frente de nieve de Croisette, lo que facilita el acceso a Verdons (extendido por Saulire a mitad de camino), Chenus (dirección Bagatelle) y los telecabinas góndola para el Jardin Alpin.

### Servicios Excepcionales en el Establecimiento

Los huéspedes pueden disfrutar de la comodidad de un acogedor bar salón y servicio de habitaciones. Para una experiencia gastronómica especial, nuestro Chef y Chef de Sushi están disponibles para crear comidas personalizadas junto a la chimenea. También puede optar por una cena privada única en nuestro iglú en la terraza.

## Transporte y Estacionamiento

Nuestro servicio exclusivo de Bentley y Rolls-Royce está a su disposición para trasladarlo por Courchevel 1850. Si conduce, podemos reservar una plaza de aparcamiento en el estacionamiento cubierto ubicado frente a la propiedad a una tarifa diaria de 50 euros.













